
　連合愛知は１２月３日、政策推進

議員や連合愛知関係者など総勢

２３４名の参加を得て、政策推進

議員懇談会第7回総会を開催した。

議長に華地山義章県議会議員を

選出し、安藤敏毅代表幹事、中根康浩県連代表よりあい

さつを受けた。神野会長からは、「各級議員の皆さんに

は、本懇談会の活動方針に沿って、連合・連合愛知の政

策課題の実現と地域政策の着実な実行にむけて積極

的に取り組んでもらいたい」との激励のあいさつがあ

った。総会では、２０１２年度活動方針および２０１２年度役

員について承認・決定された。

　総会後には特別講演Ⅰとして、連合本部　花井圭子

総合政策局長を講師に迎え「社会保障と税の一体改革

にむけた連合の取組み」と題した講演をいただいた。

その後、特別講演Ⅱとして、古川元久国家戦略大臣から

「社会保障と税の一体改革にむけた政府の取組み」と

題し講演をいただいた。ＴＰＰ交渉参加にむけた内閣の

考え方など国会情勢について報告をしながら、セーフテ

ィーネットづくりや雇用創出策を通じて中間層に厚みを

もたせた社会の実現を図りたいとの話があった。

●あいさつに立つ安藤敏毅代表幹事
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▲あいさつをする棚橋理事長

　連合愛知安全衛生センターは１１月２９日、ワークライ

フプラザれあろにおいて第２３回定期総会を開催した。

棚橋理事長をはじめ、役員・代議員・傍聴者などおよそ

８０名が参加した。総会では、「労災防止活動推進ハンド

ブックの活用展開」や「連合愛知労災防止キャンペーン

活動２０１１」、「健康づくり指導者セミナー」など、２０１１

年度の活動報告がなされるとともに、２０１２年度の活動

計画（案）や予算（案）などが承認・決定された。

　同日には、総会後「２０１１世界エイズデーフォーラム」

が開催された。このフォーラムは、１２月１日が世界エイ

ズデーであることにちなんで、働く者の立場からエイズ

に対する正しい知識と理解を深めることを目的に行っ

ている。講師にＨＩＶと人権情報センター（ＮＰＯ）の大

郷宏基さんと右田麻里子さんを招き、「ＨＩＶ・エイズの

現状と課題」について講演をいただいた。エイズを克

服して職場復帰した時の周りの対応のこと、大震災が

起きた時の常用薬の服用についてなどの話があった。

　連合愛知は１１月２４日、神野会長・副会長をはじめと

する役員２１名の参加のもと、住友生命ビルにおいて愛

知労働局との定例懇談会を実施した。この懇談会は、

勤労県民のための労働行政充実にむけて、愛知労働局

との一層の連携を図ることを目的として、１年に２回行

っている。

　冒頭、新宅愛知労働局長は「有効求人倍率が徐々に

回復しているが、円高などで先行きは不透明である。ま

た、来春の高卒・学卒の就職内定率も増加しているが、

まだ低い水準にある」とのあいさつがあった。神野会

長からは「３月１１日の震災の復興の道筋が見えてきた。

雇用問題は、日本だけでなく世界的な問題である。労働

局として今後さらに対応策について検討していただき

たい」とのあいさつがあった。続いて、第２３回定期大会

で確認された連合愛知活動方針について土肥事務局

長が説明した。愛知労働局からは、地域主権改革の状

況について、労働時間適正化キャンペーン、最近の雇用

情勢を踏まえた愛知労働局における対応など、最近の

労働行政についての報告がなされた。

　その後の意見交換では、連合愛知重点要望書および

政策要望懇談会の内容を踏まえて、求職者支援、新卒

者の就職支援、産業別最賃など、積極的な意見交換を

行った。
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【確認事項】
１.当面の日程について

２.連合愛知各種委員会の委員交代について　

３.構成組織の組織拡大について　　

４.組織拡大局員の業務委託の継続について　

５.構成組織脱退について

６.政策推進議員懇談会運営要綱の改定（案）につ

　いて

７.民主党愛知県連「２０１２新年のつどい」への対応

　について

　　日　時：２０１２年１月１２日（木）１８：００～

　　場　所：ウェスティンナゴヤ・キャッスル２F

　　　　　　　　　　　　　　　　　「天守の間」

８.「改正労働者派遣法と有期労働契約・高齢者雇用

　の学習会」の開催について

　　日　時：２０１１年１２月２１日（水）１０：００～

　　場　所：ワークライフプラザれあろ　６Ｆ大会議室

９.街頭宣伝行動の年間計画（案）について

１０.２０１２生活点検運動「ライフＵＰ２１」の実施につ

　いて（案）

１１.「ACTION PLAN AICHI-Ⅱ」進捗状況調査に

　ついて

１２.「女性リーダー養成講座２０１２（第４期）」について

１３.世界寺子屋運動「書き損じはがきキャンペーン」

　の展開について

　　期　間：２０１１年１２月１日（木）

　　　　　　　　　　　　～２０１２年２月２８日（火）

【議　　事】
１.連合愛知２０１２年度年間活動計画（案）について

２.構成組織脱退における登録人員の変更について

３.大府市長選挙の候補者推薦について

　　投・開票日：２０１２年３月２５日（日）

　　推薦候補者：久野孝保（くの　たかやす）[無所属・現２]

４.各級議会選挙における推薦基準および支援のあ

　り方について（課題提起）

　神野会長が委員長を務める愛知県社会

運動家顕彰委員会は、１１月１４日、鶴舞公園

内の「いしずえの碑」前において第５０回社

会運動家顕彰追悼祭を開催した。この追悼

祭は、労働運動や社会運動、平和と民主主

義を守る諸運動に長年にわたってご尽力い

ただいた方々を顕彰・追悼することを目的

として実施している。

　神野顕彰委員会委員長によるあいさつ

の後、新合葬者の名前を記した銘板の奉納、

遺族や参加者による献花が行われるなど、

追悼祭はしめやかに挙行された。本年、新たに７柱を加えたことにより、「いしずえの碑」への合葬は７０３柱となった。

「いしずえの碑」前で献花する遺族の方々▲



る９月３０日（金）１８：３０より、逓信会館において西

春日井地区行政懇話会を西春日井地区の清須

市長、北名古屋市長、豊山町長をはじめ、赤松衆議院議員、

西春日井地区政策推進議員・地協役員、２２名の参加を

得て開催し、尾張中地協から「政策要望書の提出」を行

いました。

　要望書については、連合愛知地協統一要望と尾張中

地協独自要望で、特に独自要望については、８月３日に西

春日井地区の政策委員会・議員懇談会で取りまとめた

内容を提出しました。各市・町に対し来年の予算が確定

するまでに回答をいただくこととしました。

　また、１０月３１日（月）には、ホテルプラザ勝川にて春

日井・小牧地区行政懇話会を開催し、春日井市長、小牧

市長に同内容にて「政策要望書の提出」を行いました。

西春日井地区行政懇話会 春日井・小牧地区行政懇話会（市長へ政策要望書の提出）

棚橋副会長あいさつ 第２２回定期総会 青木代表によるガンバロウ三唱

る１１月２４日（木）１８：１５より、小牧市公民館にて

尾張中地協第２２回定期総会を開催し、２０１１年

度活動経過報告・会計決算報告や２０１２年度の活動方針・

会計予算の提案を行い、満場一致で決定しました。

　青木代表からは、「連合は勤労者の代表と言われるこ

とがありますが、連合加盟の組合がある職場で働く勤労

者は、まだまだ全体から見れば恵まれた環境にあると私

は感じています。パート、派遣、求職活動している方々

にも陽が当たるような政策を民主党と十分協議し、真

の勤労者の代表と堂々と言える立場になれるよう地協

としても組合員の皆様とともにその一翼を担う覚悟を

もって一年間の取組みを展開していきます。」との力強

いあいさつに始まり、その後、連合愛知から棚橋副会長

のあいさつをいただきました。最後にガンバロウ三唱

で幕を閉じました。

　私たち尾張中地域協議会は、連合愛知の活動方針を

基本に「働くことを軸とする安心社会」を築こう！の実現

にむけ、行政・各級議員との連携を強め、構成組織・労組

との連携のもと、地域活動の活性化を図っていきます。


